

## Parque Nacional Pali Aike reabre sus puertas al público tras casi cinco meses de cierre

Desde el martes 1 de octubre, el Parque Nacional Pali Aike, ubicado en la comuna de San Gregorio, ha reabierto sus puertas al público luego de permanecer cerrado por casi cinco meses. Este emblemático espacio natural, administrado por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la región de Magallanes, había sido clausurado temporalmente para realizar labores de mantención necesarias, así como para reducir los riesgos para los visitantes debido a las difíciles condiciones de los caminos durante el invierno.

El Parque atenderá de martes a domingo, en horario de 8,30 a 19 horas, manteniéndose cerrado los días lunes para labores de mantención. Esta reapertura marca un

Foto: Archivos/LPA



El Parque Nacional Pali Aike está ubicado a 196 kilómetros de Punta Arenas, por la Ruta Internacional N° 255, y 26 kilómetros al interior desde la Villa Punta Delgada por la Ruta Y-405.

hito importante, ya que acerca la culminación del proceso gradual de reactivación de las áreas silves-

tres protegidas administradas por Conaf en la región.

Sólo resta la reapertura de la

Reserva Nacional Laguna Parrillar, ubicada al sur de Punta Arenas, programada para el próximo 16 de octubre. El Parque Nacional Pali Aike, que celebra este mes su 54° aniversario, es reconocido tanto por su riqueza arqueológica como natural.

El área es administrada por Nefalí Arriagada, funcionario de Conaf, quien resalta el valor histórico y cultural de este lugar, considerado sagrado por las etnias originarias de la Patagonia. El nombre "Pali Aike" proviene del aónikenk, lengua de los pueblos indígenas de la zona, y significa "lugar desolado". Sin embargo, también es conocido como "El Escorial del Diablo", debido al respeto que los antiguos habitantes sentían por esta región volcánica.